

MOBILISATION EXCEPTIONNELLE POUR LES JO 2024 :

+ 1000 BALLEES PAR SEMAINE À L'AP-HP,

- 10 JOURS DE CONGÉS À LA DGDDI, CHICHE ???



Douanes



Depuis la rentrée, de nombreux services publics ont entamé ou conclu des négociations afin de reconnaître l'engagement exceptionnel des personnels lié à la tenue des Jeux Olympiques en France. Par contre en Douane : RIEN EN VUE !

Pour l'heure, la mesure "phare" de l'accompagnement à la DGDDI consiste à reporter 10 jours de CA de 2024 vers 2025. L'UNSA Douanes dénonce cette farce et exige une reconnaissance à la hauteur des enjeux.

”

À L'AP-HP :

→ UN SACRIFICE RECONNU

Les soignants qui renonceront à leurs vacances habituelles bénéficieront d'une prime par semaine travaillée.

Les indemnités versées seront de **1200 euros brut pour les fonctionnaires hospitaliers de catégorie A** (dont les infirmiers notamment), **2500 euros brut pour les médecins, 1000 euros brut pour les catégorie B, et 800 euros brut pour les catégorie C.**

”

À LA POLICE NATIONALE :

NÉGO EN COURS...

Les policiers ont commencé leurs discussions avec le ministère de l'Intérieur sur différents thèmes : accompagnement social, gratifications (pour) valoriser l'effort exceptionnel consenti par les agents, règles d'organisation des congés et modalités de travail pendant les JO.

Le cadre social établi par le ministre, **Gérald Darmanin**, prévoit d'emblée un volet financier.

”

”

DANS LES TRANSPORTS : DE LA FRAÎCHE EN POCHE !

A la RATP, la base de négociation est une prime de **105€ par semaine** de mobilisation.

Les contrôleurs aériens ont déjà obtenu une **augmentation indemnitaire** et la tenue de nouvelles discussions salariales après les JO.

La SNCF propose un accord qui prévoit d'**augmenter les salaires de 4,6% en 2024**, plus le versement d'une prime de **400€.**

”



PENDANT CE TEMPS, NOTRE MINISTRE PRÉPARE LE MONOPOLY DES SERVICES DE L'ÉTAT. LE SORT DES GABELOUS NE SEMBLE GUÈRE LE CONCERNER ; CES DERNIERS N'ONT DROIT À AUCUNE RECONNAISSANCE, AUCUNE COMPENSATION, BREF AUCUNE CONSIDÉRATION.

POUR L'UNSA DOUANES, ÇA VA ÊTRE TRÈS SIMPLE :

PAS DE RECONNAISSANCE = PAS D'ACCORD SUR LA MOBILISATION = CONFLIT SOCIAL !!

L'IDÉE N'EST PAS DE PLOMBER CES JO, BIEN AU CONTRAIRE, MAIS D'ACCORDER UN CADRE GRATIFIANT AUX PERSONNELS AFIN QU'ILS PUISSENT S'ENGAGER EN TOUTE CONFIANCE DANS UN SURPLUS D'ACTIVITÉ POUR LA SÉCURISATION DES OLYMPIADES.

